



# CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL ESCALADE

publié le 16/03/2018

---

La compétition a eu lieu à SAINTES le Mercredi 14 mars.

Le Collège a été brillamment représenté par 23 compétiteurs (6 équipes) et 8 jeunes juges.

Deux équipes remportent les premières places en classement "établissement" et classement "Collège".

Les [PHOTOS](#).

Rendez-vous à GEMOZAC le 4 avril pour le Championnat d'Académie !



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*